

BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

ENFERMOS

Nuestro hermano José Botella fue operado el jueves, la operación fue muy bien y ahora está recuperándose.

CAMPAÑAS DE VERANO 2018

En el interior del boletín encontraréis diferentes links donde podéis informaros sobre campamentos de verano para vuestros hijos.

En los taquillones hay diferentes folletos sobre campañas evangelísticas que tendrán lugar este verano, para los que estéis interesados.

NOTA DE LA UEBE

<<En las últimas horas una acción policial contra la pornografía infantil ha resultado en la detención de un pastor

evangélico cuya identidad aún se desconoce. Un grave error de Informativos Telecinco ha vinculado esa identidad con la del Pastor de nuestra querida IEB en Benidorm. Para aclarar ese error y desmentir tal información os hacemos llegar un comunicado, y adjuntamos el que envió también FEREDe sobre estos lamentables asuntos.>>.

CONCIERTO TEXAS MOSAIX

Para todos los que queráis colaborar con el concierto de MOSAIX TEXAS del próximo 2 de julio, ya sea como voluntarios para ayudar con la instalación o para reparto de propaganda, así como para hablar con la gente, poneros en contacto con Marcos.

SERVICIO DOMINICAL JUNIO 2018

Puerta: Luís

Ofrenda: Juan Andrés y María Segalés, Carlos Durán y Emilita, Marcos y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Encuentros de Oración

Domingos

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

<< 2ª Timoteo 3:14-17 >>

Hoy celebramos la clausura de las escuelas dominicales. A lo largo de los meses nos hemos sumergido, a través de diferentes libros y personajes, en momentos cumbres de la historia de Israel. De todos ellos hemos aprendido muchas cosas para nuestras vidas. Son en estas cosas en las que debemos "persistir", como nos recomienda el apóstol Pablo.

Hemos visto ejemplos que debemos seguir. Ejemplos de fe y de pasión por la Palabra, de fidelidad al Señor y a su pueblo, de lucha y sacrificio, de oración y pasión por la obra de Dios; pero también hemos visto actitudes y acciones que son de reprobar, y que bajo ningún concepto debemos imitar. En este sentido el Apóstol escribió: <<Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para amonestarnos a nosotros>> (1Cor.10:11).

Es por esta razón que debemos seguir aprendiendo de la Escritura, es por esta razón que debemos seguir trayendo a nuestros hijos y nietos a las escuelas dominicales; para que como Timoteo, desde la niñez sepan las Sagradas Escrituras. La negligencia o falta de celo suele traer problemas, pero la diligencia es una

buena aliada. No hagamos pereza a la hora de venir o traer a nuestros hijos a las escuelas dominicales.

La recompensa del estudio de la Palabra es infinita. Dice el texto de Timoteo que las Escrituras nos hacen sabios para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús. Pero para los ya salvos, el estudio de la Escritura les instruye, les da inteligencia, les redarguye de lo que está mal, les corrige, en definitiva, les hace más sabios. Pero el propósito último es hacernos hombres y mujeres maduros (perfectos), enteramente preparados para toda buena obra; o dicho de otra manera, para ser mejores personas y hacer todo el bien que podamos.

Hoy cerramos el curso de las escuelas dominicales, pero no cerramos el seguir instruyéndonos en la Palabra. Ahora nos toca persistir en lo que hemos aprendido.



CAMPAMENTOS VERANO 2018

Os pasamos algunas direcciones para que podáis consultar campamentos evangélicos para vuestros hijos.

PALABRA DE VIDA (diferentes edades): https://mail.google.com/mail/u/1/#inbox/163ab852bc7c0bf6	CAMPAMENTO DE GBU http://www.veranogbu.es/
CAMPAMENTO DE VERANO GBE http://www.zonalternativa.org/veranogbe/	MONTELUZ http://monteluz.es/
CAMPAMENTO UMMBE SURESTE Contacto: Ruth Almagro Burillo Movil: 646444946 rutalma76@gmail.com	

Ministerio de Oración **PIEBA**

Por nuestros hermanos que necesitan de trabajo. Que el Señor les provea de todo aquello que necesitan, sobre todo aquellos que han venido de otros países.

Por los jóvenes y adolescentes, por el tiempo de exámenes que se avecina, que estudien fuerte y aprovechen sus estudios como parte de su testimonio personal.

Por el testimonio evangelístico del 2 de julio en la Concha, que toda la iglesia se implique y que demos un testimonio digno.

Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos a José Botella, Pepe, Conchita, Edelmira, Jorge Pastor, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: Paquita, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro.